

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el jueves día 7 de Noviembre de 2019.

Conferencia de Lidia Arregui sobre la música de San Marcial dentro del ciclo de Irun 1522

[M.A.I.](#) IRUN. Jueves, 7 noviembre 2019, 00:12 La Fundación Irun 1522 ha organizado una nueva cita dentro de su ciclo de conferencias. Hoy, a las 19.00 horas en la biblioteca municipal CBA, la irundarra Lidia Arregui Gurruchaga, graduada en Musicología en el Conservatorio Superior de Música de Navarra, pronunciará la conferencia 'El componente musical en torno a San Marcial. Siglos XVI al XX'.

En la charla abordará las influencias que a lo largo de la historia ha introducido la música militar en obras musicales pertenecientes a distintas cortes y detallará de qué manera la música napoleónica ha marcado las piezas que interpreta la Banda de Música el 30 de junio en Irun. Por su condición fronteriza, Irun ha recibido influencias diversas a lo largo de los siglos. En el siglo XIX, atendiendo a la música del día de San Marcial, especialmente de la tradición militar francesa.